

以下の福島署への公開質問書はご自由にプリントしてご活用を。

現行の体質のままでは警察は正常に機能しません。特高警察（冤罪ばかり）オイコラ警察体質（冤罪体質）が未だに残っています。動物愛護法を無視する警官が多く、動物虐待をスルーしているのが実態。

尚、当方へご連絡をしたい方は、論点整理ができて簡潔に話せる方に限ります。不毛な会話におつきあひする暇はありません。特に『寂しい方・人相の悪い方・ゲートボール顔の方』はご連絡をお控え下さい。

~~~~~

2022/02/02 リメイク

## 私の公益活動の妨害をして恩を仇で返し、動物虐待者をスルーする 冷酷で人相の悪い警官の多い福島署への公開質問書

福島警察署 御中

私は、全体の一部だけを意識的にかいつまんで判断して相手を悪者にして喜ぶという品性下劣な人種とは格が違います。また、私は警察と違って嘘をつきません。ありのまま勝負できるからです。絶えず、時系列整理で背景考察をし、「原因と結果」だけを考え、打算や保身で考えることはなく、おだてられて喜ぶ性格でもなく、嫌われて落ち込む性格でもなく、抜本的解決しか考えていません。そのため、警察の企みを全て見透かしているつもりです。

このような私の意見を無視するのは天に唾するのと同じです。

人間は、よほどのことがない限り、法的制裁を受けることはありませんが、顔には歴史が刻まれます。

街を歩き、石を投げれば人相が腐っている者に当たるといほど、腐りきった人相ばかりを見かけます。それは、利己主義のくせに、それを正当化する言い訳だけを考えているクズな人格だからでしょう。

特に、警察署内においては、極端に人相の悪い警官がいます。善良なる者を悪者に仕立てあげた人相。実年齢よりも20歳以上も老けて見える警官が多いのは、何も考えず、上から言われたことを丸暗記して、九官鳥のようにマネしているに過ぎないから。

反論のある方は、私と公開討論会をしませんか。YouTubeで発信して、世間に審判して頂きたいものです。

以下に意見を述べます。

1、私がトラブルを起こしているのではなく、トラブル(動物虐待事実、劣悪多頭飼育)のあるところへ出向いて、トラブルを解決し続けていることを早急に認識し、謝罪してください。

先般、福島署員が「あなたはトラブルが多い」と因縁を付けました。そこまで言うなら、警察がトラブル(動物虐待事実)のあるところへ出向いて解決すべきですが、実績があるのですか！ないくせに！

私の活動は『犯罪の抑止』となっています。それによって警察が得ている利益・・・捨て犬捨て猫が警察署へ持ち込まれることが減っている、多くの動物愛護法違反事件を受理せずに済んでいる・・・を認めるべきです。良識ある警官は私へ感謝しています。早急に謝罪してください。

2、「すべての権利は義務を有する」が法の大原則。

動物愛護法遵守義務を守らず、ホームレス猫を排除するだけの施設管理者の言い分を尊重するのは不平等。

施設管理者はホームレス猫を排除する権利も義務もありません。建物の中に入る訳でもなく、日頃、寒空に耐えながら山で暮らし、一日あたりたったの10分程度、駐車場に現れるホームレス猫に罪がありますか！

そもそも、某病院関係者が約10年間、ホームレス猫に餌を与えるだけで去勢避妊をせずに、ホームレス猫を増やし、某病院関係者は本年、『増えたから餌あげ禁止』という残虐行為に出たのです。そのことを問題視した私が、建設的に解決するために、全頭の手術費を肩代わりすることを申し出たところ、某病院関係者が私を歓迎したのですが、某病院の医師(施設管理者)が動物愛護法違反行為に出たのです。福島署は、動物愛護法遵守義務をどのように解釈しているのですか？ ホームレス猫を虐めたいのですか？

3、警察は「疑わしきは罰せず」を口実に、明らかなる犯罪事実が(動物遺棄、多頭飼育崩壊、ホームレス猫へのエサあげ妨害＝生命維持の妨害)あるにも関わらず、わざとスルーしています。いつも暇そうなのに、スルーするのは、なぜですか？

4、警察の目的は犯罪を減らすことではなく、犯罪が無かったように偽装することではありませんか。犯罪件数が無ければ、警察が任務を果たしているように偽装できるからではありませんか？

5、異常なほどに人事移動が多いのは、オイコラ警察時代の教育を受けた警官が市民へいいがかりをつけておいて、逃げてしまえば責任追及されずに済むという魂胆ですか。

6、警察は言葉尻を掴んで因縁つけをするのが常套手段。一例ですが、

私 「動物は物ではない、生きものだから尊厳がある」

警察 「あなたの物でもない、飼い主が捨てるのは飼い主の自由」

↑「生きもの」を「所有物」にすり替えた下手なダジャレ以下。

私 「生活保護受給者は人格的にクズが多い」

警察 「(大声を張り上げて)「それって差別じゃないですか!!!」

↑私は真実を述べているだけなのに、私を差別主義者というレッテル貼りをしようした。

私は、「あなた、名前なんて言うの?!何課の誰?答えなさい!」と怒ったら素直に答えた。つまり、警察は悪いことをしている自覚があるということ。言いがかりをつけてみて上手くいったらシメシメ。対抗言論力のある私へは下手に出て逃げきるか、「帰れ!」の大合唱をするかのどちらか。「帰れ!」しか言わない警官へ「冤罪のことで、ちょっとお話しませんか?」と言うと慌てるのはなぜ?

7、警察の常套手段は概ね以下の通り。

①無茶苦茶なことを言い、「そんなこと言ってない」と嘘を吐く。ちなみに、私はありのまままで勝負できるため、嘘をつく必要がありません。ありのままが汚らわしい者が嘘をつく。

②都合が悪くなると大声で「帰って下さい!業務の邪魔!」と言うが、仕事をしてる様子がない。

つまり、警察はポーンと待機している時間を働いていると見なす「見なし勤務」

③論点を反らす。

④まともな人間は、相手が言ったことに対して異論がある場合に反論するが、警察は、私が無茶苦茶なことを言ったように**印象操作する目的**で、私が言ってないことに対して大声で偽装反論をする。(これはマニュアル化された手口のはず) その動機は、私が非常識なことを言う人間のようにレッテル貼りをしたいから。1階には不特定多数者が来るため、私の話を訪問者に聞かれると困るため、私を早く警察署から追い出したいから。

⑤「警察は嘘をつかない」という大嘘をつく。(警察学校でそういう教育を受けたのでしょうか)

①～⑤の手口は警察学校で学んだのですか？ 署長命令ですか？ 本部長命令？

8、ホームレス猫からエサを食べる権利を奪うことに罪悪感はないのですか？

人間は飽食の挙げ句、ダレイトに勤しんでいるのに、ホームレス猫からエサを食べる権利を奪うことに疑問を感じませんか？『**エサあげ妨害＝生命維持の妨害＝動物愛護法違反**』だと認識できませんか？

9、先の28年8月30日、公園へ出動した人相の悪い冷酷警官がホームレス猫へのエサあげの妨害をする口実として、「俺は人間を守りたいんだよ！！」と。

ホームレス猫がエサを食べると、人間の食料が無くなって我死するのですか？

ホームレス猫がエサを食べると、人間が被害を被るのですか？

猫1匹すら守れない警官が人間を守るはずがありません。**「冷酷なエゴ」を高尚な使命感があるかのようにすり替えるから人相が悪くなったのです。**

10、3年ほど前から、多頭飼育崩壊の現場へ出向いた警官が異口同音に、「飼い主が捨てようとも、飼い主へ避妊去勢をしましょうとは言えないんです、理解してください、お願いします、どうしても避妊去勢については言えないんです、、、」と言うようになりました。

私は、「署長の方針が狂っている」と考えて頻繁に福島署へ苦情を言いに行くようになりました。

私の話が、警察署1階ロビーに来ている一般市民に聞こえるのを避けるために、署長を異動させたという噂が広まっています。

11、警察内規は、『失敗を絶対に認めない。部下を守るのが使命で冤罪はなかったと嘘をつくこと。

犯罪が減ったように偽装するため犯罪を見なかったこと、聞かなかったことにすること。警官は暇を持て余していても、警察署へ出向いただけで勤務中だと偽装する「みなし勤務」をすること。

影響力のある有名人・芸能人にだけは親切にして警察の評判を上げるように企んでいる。』のではありませんか？

12、正当な理由(緊急に動物をレスキューしないと人の生命・財産にかかわる危難)がある場合、不法侵入にはあたりません。

財産に関わる危難とは・・・早急に手術を受けさせないと、ねずみ算式に増え、不幸ないのちを無視できない性分を有するボランティアが保護する羽目になり、財産にかかわる危難となる。一匹を適正飼育するのにどれだけの保護費がかかるか計算してみてください。多頭保護なら、その分、飼育費がかかります。

また、道路を通るにあたって、道路の脇にある家の一軒一軒へ道路を通っても良いですか？と、いちいち許可を取る人がいますか？その道を通らなければ目的地へ行けない場合、当然ながら通る権利があります。警察は道を通るにあたって、道の両脇にある家にいちいち許可をもらっているのですか？ふざけるのもいい加減にしてください。それ以上、人相を悪くするような行動は止めてください。

14、福島署の越権行為によって、過去にも多くの動物が犠牲になっています。この恨みは墓場まで持ていきます。私に恨まれた者は、自殺したり、焼死したり、40代夫婦が二人とも病死したり、…。猫を溺死させた男が、水深30cmの小川のようなところで溺死していたという情報も入ってます。

15、私は警察と会話しながら、警官の過去を推察し、未来までも予測しています。警察が私や世間からどんな風に見られているのか客観視しましょう。冤罪で警察がメディアに叩かれてから20年が過ぎましたが、次は、動物愛護法遵守義務を知らない警察署として、世間から叩かれる日が来るでしょう。「警察は片身が狭い」と本音を言った若い警官の気持ちを重く受け止めて頂きたいものです。

16、「断腸の思いで犯罪者にしてはいけない人を犯罪者にしてしまうことがある、、、」と本音を言った警官が自殺しました。この警察の二の舞にならないよう改めて頂きたいものです。

17、現役時代に冤罪を作った疑いの濃い警官OBが退官後に市役所で「危機管理係」ということで嘱託職員として働いています。

私が市役所へ出向いて、「重税感から自殺する納税者もいるというのに、生活保護受給者ばかりを手厚く保護するのは不平等、生活保護受給者は保険料を一円も払っていないのに医療費無料だから毎日通院している者がいる。その額は一人あたり毎月70万円にもものぼる。受益者負担の精神に反する！」と苦情を言うと、市役所内を見廻っている数名の危機管理係(警察OB)が携帯で連絡を取り合って、私のところへ数名で駆け寄ってきて私を囲み、「帰って下さい！帰って下さい！」と大声で繰り返したり、軽く身体に触れただけで、「痛い！！暴行だ！！」とでっちあげたりして、私を役所から追い出すことが数年間続いていました。

ある日、私が「冤罪のことで聞きたいんです。冤罪の話が好きだから、教えて。」と言ったら、蜘蛛の子を散らすように退散。それ以後は、私が役所へ行くと、私へ接近することを避け、遠巻きに私を見るようになり、冤罪とは無関係のような人相の警察OBだけが、私に寄ってくるようになりました。どういうことでしょうか？

また、ある人(警察OB)は、「俺、人相悪いもん」「65歳までは市役所で働くしかない」と言っていたのに、63歳で早期退職しました。これについて説明して頂けませんか。

18、現場で、「俺が、星野さんへ帰って！帰って！と強く言ったのは、(去勢避妊を)一生賢明やってくれてるのに不退去罪で逮捕なんかしたくないからだもん。」と仰った若い警官2名の「良心」については高く評価できますが、そもそも、警官の判断に大間違いがあります。

某病院が、エサをあげて不幸ないのちを増やした挙げ句、増えたからエサあげ禁止とした。

その情報を知った私が、某病院の至近距離にある某施設に去勢避妊手術の肩代わりを申し出て、某施設から感謝されて出向いたところ、某病院職員2名が出てきて、動愛法遵守義務を無視し、私を不法侵入扱い。

**某病院職員2名への恨みは墓場まで持って行きます。**犠牲になった動物たちの怨念は人間が思うより遙かに強い力を持っています。毒殺事件が起こると私が犯人を特定できるのは、被害動物の怨念としか思えません。特定した犯人(腰浜町、女性)へは何度も文書を送付して再犯を防いでいます。警察はこういうことも一切できません。犯罪は警察によって作られ(冤罪)犯罪者は警察によって逃がされる。

※別添・・・お偉い人間さまへの手紙

~~~~~福島署だけでなく人類へのメッセージ~~~~~

●人格者でもないのに周りから好かれたがり、有名人でもないのに世間体を気にし、優秀でもないのに誉められたがり、実績がないのに偉そうに説きたがるのって、ばかばかしくありませんか。

●間違いは早めに素直に認めれば、それ以上、追求されずに済むのに、失敗を隠すためだけに数年以上、無駄なエネルギーを費やし、私を悪者にでっちあげ続けた醜女が焼死。その女と組んだ連中がいる。グループの一人は、身内に傷害事件を起こしたり精神科通い。もう一人は、『すごく暗くして隠しごとのある人』という評価を受けています。私には嘘をつく動機がありませんが、劣っているのに優れているように見られたい連中は嘘を吐くしかないのです。私はトンチンカンすぎるミスを指摘しただけなのに、グループは私を逆恨みしたり闘争心を燃やして、私を陥れる算段をしたが、それぞれに天罰が！

●理不尽な扱いを受けているかたはめげずに頑張ってください。コロナで在宅勤務が増えたことも、高給取りで無能な社員がリストラされるきっかけとなりました。神を信じ、神と共に歩みましょう。トランプ氏への評価が日増しに高くなるのも、トランプ氏が神と共に歩んでいるから。まずは『対中非難決議』が優先課題。中国は政界の重鎮を中国へ招待して、女とお金をあげて、親中の政治家にするのです。元内閣官房参与の高橋洋一氏もハニートラップを仕掛けられましたが乗りませんでした。石原慎太郎氏も中国のスパイ活動に狙われていました。2022/02/02放送、虎の門ニュースの13分22秒～15分に大高記者の証言あり。

●産ませた飼い主はいのちを持ってあまし、一日も早く家から追い出す目的で、里親を探すのです。かたや、譲り受けるほうは誰しもが初めは、「一生大切に大切に飼います」と言うのですが、最後まで飼えない人があとを経ちません。事実、保健所で震えながら処分を待ついのちは、一度は大切にされたいのち。

虐殺目的で動物を譲る受ける変質者もいます。それでも、産ませて里親探しをしますか？

●ペット店は、売れ残った動物を生き埋めにしたり、首をひねって殺したり、毒殺します。ブリーダーは一匹飼いたい人がいるだけで一度繁殖します。売れ残った動物たちの行方は、、、

●他の生命体を勝手に繁殖して、譲渡したり売買したりして遊んでいるのは人間だけ！

動物の繁殖は虐待(繁殖ゼロで処分ゼロ遺棄ゼロ)
福島市矢剣町11-3 星野節子024-563-7650
7/27から『動物の繁殖は虐待』で検索を
YouTubeは『繁殖ゼロで処分ゼロ遺棄ゼロ』